

LES ÉPINGLÉS

LA SEMAINE DE FRANÇAIS

La mise en service du métro M2 est reportée (lire ci-contre). Mais les festivités auront quand même lieu à la date prévue, «les vendredis 19 et 21 septembre»,

a annoncé hier à la presse le directeur des Travaux lausannois, Olivier Français. Et le métro, il fonctionnera pour la semaine des quatre jeudis? MR

DÉLINQUANCE ALPESTRE

Lundi, c'est l'ouverture de la chasse dans le canton de Vaud. La ministre de la Sécurité et de l'environnement, Jacqueline de Quattro, est déjà pleine d'entrain. Non, il ne s'agit pas d'évoquer ici la traque aux jeunes fauteurs de trouble lancée mercredi, avec la dénonciation pour émeute d'une trentaine de manifestants anti-Blocher. On a trop tendance à oublier que l'insécurité n'envahit pas seulement les villes, mais qu'elle se tapit aussi dans les montagnes. Heureusement, Jacqueline de Quattro nous le rappelle. Dans un communiqué diffusé hier, elle a «clairement exprimé sa volonté de diminuer encore le nombre de lynx dans le canton (ils sont huit dans les Alpes vaudoises, ndr...) afin de contenir les dégâts qu'ils provoquent tant auprès des éleveurs que des chevreuils et chamois.» A quand une interdiction des rassemblements de pigeons à Lausanne? MR

MADAME LE GÉNÉRAL

Tous les partisans du nouveau Musée des beaux-arts feront campagne ensemble. Le président du Conseil d'Etat, Pascal Broulis, attribue cette union sacrée à l'action de sa collègue en charge de la Culture, Anne-Catherine Lyon. «M^{me} Lyon a réussi à mettre tout le monde sur

le rang de bataille, s'est-il exclamé jeudi en conférence de presse. Quand vous donnez un ordre pour faire avancer les troupes, elles obéissent!» Pour convaincre les Vaudois de dire «oui» au musée de Bellerive en novembre, Pascal Broulis compte-t-il envoyer l'armée? MR